



中学生体験入学 350人参加

7月29日(金)に、中学生を対象とした体験入学が開催され、中学生約280名、引率、保護者の方が約70名参加しました。

参加者は2グループに分かれ、全体説明会と体験授業を行い、その後は専攻種目(スキー、陸上、剣道、野球)の実技体験とクラブ見学、寮見学が行われました。

全体説明会は、生徒会役員が進行を務め、文化祭のオープニングムービーを披露して飯山高校の楽しい雰囲気などを伝えました。また、課題研究発表の代表生徒が研究成果を英語で発表する場面もありました。

体験授業では、各講座で活気のある授業が行われ、中学生たちも真剣に取り組んでいました。

参加した中学生からは、「学校の楽しそうな雰囲気がよくわかった」という声が寄せられ、保護者の方からは、「生徒会の文化祭ムービーにとても感動しました」と感想が寄せられました。



▲飯山高校3年生の課題研究発表を真剣に聞く体験入学参加者



▲実験に真剣に取り組む中学生

SSH発表会 全国大会で入賞!

8月3日～4日に神戸国際展示場(神戸市)において行われた、「令和4年度スーパーサイエンスハイスクール生徒研究発表会」にて、本校探究科3



発表に挑む代表生徒

年生の課題研究「コダカラベンケイソウの不定芽におけるエチレン誘導クロロシスの解析」がポスター発表賞(参加220校中、23校)を受賞しました。審査員からは「研究の着眼点がよく、新規のエチレン応答を発見したことは高く評価できる」とコメントをいただきました。本大会での入賞は県勢としても本校の平成28年度入賞以来6年ぶりです。



「橋の日」に中央橋清掃

8月4日(木)は「橋の日」ということで、飯山市の中央橋の清掃作業があり、スキー部など飯山高校の生徒が参加しました。



早朝から作業を実施▶

進路実現にむけて

3年生面接ガイダンス



▲お辞儀の角度は30度

8月23日(火)、3年生を対象にした「面接対策ガイダンス」が実施されました。

「面接での印象を決めるポイントは」、「お辞儀の角度は」など具体的な項目にしばって、講師の方から指導を受けました。

☆サッカー部☆

〈第101回全国高校サッカー選手権大会長野県大会〉
1回戦 飯山 0-11 松本嶺ヶ崎

☆野球部☆

〈第147回北信越地区高等学校野球長野県大会支部予選会〉
1回戦 飯山 1-9 長野西

☆吹奏楽部☆

〈第62回長野県吹奏楽コンクール高等学校部門A編成県大会〉
銀賞 (A編成では創部以来初の県大会出場)

☆女子ソフトボール部☆

〈栄光杯ソフトボール大会〉
準優勝

